
Nachbauten von Barockfelgen 7x15 und AMG/Penta
in 8x16 neu am Markt - hat jemand Erfahrungen?
Post by “300sel63” of May 18th 2015, 3:57 pm

Hallo Leute,

vielen Dank für eure Meinungen.

Es mag sein, dass 6.3 Fahrer genug Geld haben. Ich zumindest habe mir das Auto vor 8 Jahren
vom Munde abgespart und einige alte Ersatzteile aus meinen Regalen dafür verkaufen müssen.
Ich weiß, jetzt werden die nächsten sagen: Selber schuld, bei so einem Auto sollte man genug
Geld in der Rückhand haben. Das ist inzwischen auch annähernd so, aber ich habe in den 8
Jahren auch
nur ein defektes Luftventil gehabt, sonst nix (ich weiß, dass das großes Glück war).

Ich fahre das Auto max. 2000 km im Jahr und das auch nicht schnell. Ich habe jetzt für unter
1000 Euro die kompletten Räder (Felgen, Reifen, Bolzen, Montage) bekommen, alles nagelneu
wohlgemerkt.
Ich wollte halt nicht das dreifache für Barockfüchse in 15" plus Markenreifen ausgeben. Ich
habe schon andere gute Verwendungsmöglichkeiten für so viel Geld. Das war es mir nicht wert.

Ob die Felgen wirklich qualitativ schlecht sind, werde ich wahrscheinlich nie erfahren bei der
Laufleistung von mir. Testweise bin ich aber einmal mit beiden Händen am Steuer 190 km/h
gefahren. War kein Problem.

Thema Reifen: Ich habe hier extra nicht geschrieben, dass ich Maxxis Reifen genommen habe,
weil ich weiß, dass die sehr kontrovers diskutiert werden. Ich habe schon auf einem anderen
Auto die MA1 mit Weißwand
und bin begeistert. Auch diese Reifen jetzt am 6.3 machen einen guten Eindruck auf mich. In
einen Regenschauer komme ich allerhöchstens alle 2 Jahre und dann fahre ich eh
übervorsichtig.
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Nun zum Ursprungsproblem: Steht irgendwo in den H-Bestimmungen was über den
Felgendurchmesser? Ich habe gesucht und nur was zur Reifenbreite gefunden.
Ist das wirklich im Ermessen des Prüfers? Das ist doch ein Plus an Verkehrssicherheit, wie kann
er das nicht wollen? Ist mir ein Rätsel.

Die Leute von Minilite haben mir geschrieben, dass in 3 Wochen ein Teilegutachten über die
Felgen existieren würde, was das auch immer ist.

Ich werde warten....

Bis dann

Markus
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